



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Los tribunales no se ponen de acuerdo sobre el permiso de maternidad

La **Sala de lo Social** del Tribunal Superior de Justicia de Navarra (**TSJN**) ha **desestimado** el recurso presentado por una **madre soltera** que solicitaba la **ampliación de la prestación** por nacimiento y cuidado del menor de **16 a 32 semanas**, es decir, que se le diera el permiso que le correspondería al padre en una familia biparental. El TSJN considera que se trata de un **derecho individual** y exclusivo del progenitor distinto del de la madre biológica, que no se puede transferir.

Este fallo **confirma** un pronunciamiento del **Juzgado de lo Social número 1 de Pamplona** y echa más leña al fuego del **desconcierto** que se está produciendo en torno a este asunto. Las **sentencias** que van apareciendo sobre los permisos por nacimiento en las familias monomarentales y monoparentales son totalmente **contradictorias**, hasta el punto de que el propio **TSJ navarro admite esta circunstancia** y llama la atención en su fallo sobre la disparidad de criterios de distintos tribunales superiores de justicia de toda España.

E

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |